



Sportleiter Ralf Bugenhagen, Eckard Rauls und Vorsitzender Claus Bredehöft (von links) freuen sich auf die 12. Niederelbe Classics.

Foto: rs

Nils von 20. Kutenholzer

KUTENHOLZ. Mit einer überragenden Leistung gewann der gebürtige Stader und jetzt in Cuxhaven lebende Nils von Holt den 20-Kilometer-Lauf beim Kutenholzer Jubiläumslauf. Zwar hatte er für sich selbst eine bessere Zeit erhofft, doch der zum Teil starke Wind ließ dies nicht zu. „Dennoch lächelte er bei der Siegerehrung recht zufrieden“, heißt es in einer Pressemitteilung.

Zufrieden war auch Jan-Frederik Tiemann, der diesen traditionellen, inzwischen 20. Volkslauf des VfL Kutenholz erstmals verantwortlich organisiert hatte.



Beim 20-Kilometer-Lauf lief Nils von Holt als erster durchs Ziel.

Verstaubt war gestern

Niederelbe Classics starten am Sonnabend in Stade

STADE. Mit dem verstaubten Image alter Tage, dass Oldtimer ein Thema für betuchte, ergraute ältere Herren sind, ist längst aufgeräumt worden. Die Old- und Youngtimerszene ist beliebter und belebter als je zuvor. Die Freude auf die bevorstehende, inzwischen weit über die Grenzen des Landkreises Stade hinaus bekannte, gut organisierte, bunte Veranstaltung ist daher groß.

Der Classic Club Niederelbe veranstaltet am kommenden Sonnabend, 13. Juli, die zwölfte Auflage der Niederelbe Classics. In diesem Jahr führt ein Teil der Strecke durch den Landkreis Harburg, sodass auch hier Zuschauer an dem Spektakel teilhaben können.

An den Zuschauerpunkten wird der bekannte mehrfache Speedway-Weltmeister Egon Müller die Teilnehmer mit ihren Fahrzeugen vorstellen. Ein großer Zuschauerpunkt befindet sich in diesem Jahr in Hollenstedt beim Lackierzentrum Pankel in der Gewerbestraße 17. Da die Fahrzeuge im Minuten-

takt in Stade starten, werden sie dort zwischen 9.30 und 12 Uhr erwartet. Die Rallye gilt außerdem als Wertungslauf für den ADAC-Weser-Ems Oldtimer und Classic Cup 2019 sowie für die Oldtimer-Trophy Nord 2019.

Das Organisationsteam um den ersten Vorsitzenden Claus Bredehöft und den Sportleiter Ralf Bugenhagen umfasst am Veranstaltungstag etwa 100 Helfer, Mitglieder und Freunde des Clubs, um diese Rallye durchführen zu können. Die Anmeldefrist für die Oldtimerfreunde ist bereits abgelaufen. Das Starterfeld gliedert sich in drei Gruppen auf. Der Großteil zählt zur Klasse A: Einsteiger fahren die Strecke nach Bordbuch. In der Klasse B und C warten spezielle Prüfungen und Orientierungsaufgaben in unterschiedlichen Schwierigkeitsstufen auf die Teilnehmer.

Die etwa 135 Fahrzeuge werden sich am Rallyetag ab 9.01 Uhr im Minutentakt in Stade-Ottenbeck am Metropol in Bewegung setzen. Der nächste große Zuschauer-

punkt ist in Dollern beim Wohlfühlhaus Mohr (ab 9.20 bis 11.40 Uhr), von wo es weiter nach Horneburg (9.30 bis 11.55 Uhr) am Burggraben geht. In Hollenstedt beim Lackierzentrum Pankel, Gewerbestraße 19 werden die Oldtimer zwischen 10.30 und 13 Uhr erwartet.

Die Strecke führt auch in diesem Jahr wieder durch Buxtehude, wo die Teilnehmer bei der Firma KÜS & TAX in der Rudolf-Diesel-Straße 2 zwischen 12 und 14 Uhr eintreffen werden.

Der ehemalige, mehrfache Sandbahnweltmeister und Entertainer Egon Müller wird die gesamte Rallye als Streckensprecher begleiten und am Lüheanleger in Grüneideich zwischen 15 und 17.30 Uhr für Stimmung sorgen.

In der Stader Altstadt werden die Fahrzeuge zwischen 16 und 18.30 Uhr den Fischmarkt passieren, bevor sie ab 16.20 Uhr das Ziel in Stade-Ottenbeck bei Hasselbring erreichen werden. Weitere Informationen gibt es unter:

www.niederelbe-classics.de (rs)

Milch, Bi SoVD-Ortsverein

LAMSTEDT. Einen außergewöhnlichen Ausflug unternahmen vor Kurzem 40 Mitglieder des SoVD-Ortsvereins Nindorf: Sie begaben sich auf eine Milch-Bier-Honig-Tour. Ziel war ein Milchviehbetrieb im Dümmer-Weser-Land. Der Tag begann mit einer Besichtigung des Hofes, auf dem 1 600 Kühe gehalten werden. Der Bus fuhr zum Erstaunen aller di-